

Los entrenadores en la Primera A del fútbol sanrafaelino



La pandemia del coronavirus generó que el inicio del campeonato de la Liga Sanrafaelina de Fútbol en Primera A se postergue. En principio iba a comenzar a fines de este mes, pero ahora se tendrá que ver para cuándo se pacta su comienzo.

Lo que se sabe es quiénes son los entrenadores en la máxima categoría, algunos siguen y otros tendrán su debut en esta temporada.

A Huracán regresó un hombre de la casa, como lo es Miguel Ángel Buxó, y el Sportivo Pedal Club tendrá la continuidad de la dupla técnica conformada por Mauricio Lucero y Rodrigo Arana, que obtuvieron muy buenos resultados a fines del año pasado.

El Sportivo Balloffet también tendrá el mismo DT que en 2019, ya que Waldo Melzi sigue bajo la conducción, mientras que el Atlético Pilares arranca el año nuevamente con Hugo González como director técnico.

Quiroga, último campeón de nuestro fútbol, tendrá por segundo año consecutivo a Alfredo Tizza como DT, en tanto que Rincón del Atuel ya confirmó a Facundo Castro luego de que Edgardo Leglises renunciara tras su eliminación en el Torneo Regional.

Luego de su paso por Deportivo Catriel de Río Negro, Miguel “Quito” Godoy regresa a nuestro fútbol para calzarse el buzo de entrenador de Independiente Calle Larga. Y otro que regresa es Orlando Belcastro, que dirigirá a su querido San Martín de Monte Comán.

Respecto a los equipos recientemente ascendidos, siguen con los mismos entrenadores: El Porvenir, campeón de la Primera B, tiene la continuidad de Diego Paolantonio, mientras que Constitución cuenta con Julio Osorio.

Otros de los equipos que integran el torneo son Las Paredes, liderado por Claudio Poggi, y Villa Atuel, con Santiago Lobos al frente.